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O vereador Marcos Nunes (PT) participou nos dias 4, 5, 6 e 7 deste mês, da 5ª 

Conferência Estadual de Segurança Alimentar e Nutricional Sustentável de Minas 

Gerais, em Belo Horizonte. 

As discussões foram regidas por 13 diretrizes, definidas pela lei 15.982, de 2006, no 

artigo 5º, que definem diversas propostas como a promoção e incorporação do direito à 

alimentação adequada nas políticas públicas, promoção da educação alimentar e 

nutricional, promoção da participação permanente dos diversos segmentos da sociedade 

civil e o apoio à reforma agrária e ao fortalecimento da agricultura familiar ecológica – 

a grande maioria das propostas das Conferências regionais corresponderam a essas 4 

diretrizes.     

  

Foram criadas propostas que permitam a concretização de cada diretriz e dentre essas, 

selecionadas as propostas para o Plano Nacional de Segurança Alimentar Nutricional 

(SAN). 

  

  



Durante a reunião ordinária desta terça-feira, 9, o vereador, que também é conselheiro 

do Conselho Nacional de Segurança Alimentar e Nutricional (CONSEA),  comentou 

sobre a Conferência e mencionou que um dos assuntos discutidos foi a questão da água, 

para que essa seja considerada um alimento. “Dentro de no máximo cinco a dez anos, 

Viçosa estará complicada com a questão da água”, comentou.   

  

O vereador João Batista Teixeira (PR), presidente da Casa, completou expondo a 

situação do bairro Santa Clara, que há dias sofre com a falta  de água: “A cidade tem 

que se adequar ou a Prefeitura, urgentemente, tem que prestar atenção nessa questão”, 

finalizou. 

  

Na foto, o vereador Marcos Nunes juntamente com parte da delegação representando a 

cidade de Viçosa.  

 

 


